



幼保連携型認定こども園

倉治こども園

令和7年4月1日発行

園長 伊賀 治

ご入園・ご進級おめでとうございます。

近隣の桜も咲き誇り、子どもたちの入園・進級をお祝いしてくれているかのように。1年を振り返りますと、子どもたちの成長に驚かされることばかりでした。できないことが少しずつできるようになり、意思表示や感情も豊かになり、その成長を実感するばかりです。今、生きる力の基盤となる力が健やかにはぐくまれていることを感じています。「知・徳・体」をバランスよく育み、特に将来よりよく生きるための基盤となる根っこ(こころ)を大切に育ててまいります。「ありがたい感謝の心」「助け合う思いやりの心」「自分のことは自分です自立の心」の3つの心を大切にがはぐくんでまいります。今年度も、大切なお子様をお預かりする大きな責任を感じております。子どもたちの安全と笑顔のために職員一丸となって取り組んでまいります。どうぞご理解ご協力いただきますようお願い申し上げます。



★卒園式より(3月22日)

やわらかな春の日差しに包まれる中、さくら組さんは、数多くの思い出を胸に卒園しました。4月からは1年生です。夢・希望をもって、楽しく充実した小学校生活になることを願っています。この間、倉治こども園の保育・教育活動に対しましてご理解ご協力いただきましたこと心より感謝申し上げます。ありがとうございました。



大阪・関西万博開催まじか～

前回の大阪万博は今から55年前の1970年に「人類の進歩と調和」をテーマに開催され、6400万人を上回る来場者がありました。今もそびえる太陽の塔は当時を象徴するものとして残っています。

今回の大阪・関西万博は、「いのち輝く未来社会のデザイン」をテーマに、4月13日から半年間にわたり、夢洲にて開催されます。開催に対し賛否がありましたが、開催するからには意義深いものに、人々の心に刻まれるものになればと思います。

